



Agrupación Municipal de León



León, 30 de octubre de 2013

Manifiesto por el accidente en Llombera de Gordón

La Agrupación Municipal Socialista de León quiere manifestar el más profundo dolor por la muerte de seis mineros en la explotación de Llombera de Gordón, su deseo de recuperación total e inmediata de los heridos en este siniestro así como el pésame y la solidaridad con las familias, compañeros y amigos de todos los afectados. Nuestro apoyo también a toda la familia minera de los pueblos de León y a los responsables de la empresa en la que prestaban sus servicios estos trabajadores en un momento tan duro también para ellos.

El balance de este accidente es aún más trágico. Sí, más doloroso que seis muertos y cinco heridos si es posible que queda más dolor tras una noticia que ayer nos conmovió a todos y que, desde luego, debe hacernos volver la vista hacia esas cuencas que, como llevamos advirtiendo años, están muriendo lentamente.

Sí. El balance es seis muertos, cinco heridos graves y miles de mineros desaparecidos. Es necesario aprovechar esta noticia, que León está en el foco de todas las noticias, que por fin el ministro Soria ha visitado la provincia que el PP ha condenado a la ruina económica, para volver a hablar de la muerte de la minería. Porque quizás esos mismos que ayer se hicieron la foto en el gabinete de crisis de la subdelegación del Gobierno no sabían lo que estaba pasando en las cuencas. No querían mirar a la cara de esos mineros y esas familias que ayer lloraban la tragedia más atroz pero que llevan meses llorando por un futuro incierto.



Agrupación Municipal de León

Es necesario recordar que estos mineros muertos ayer llevaban, como sus compañeros, meses de lucha, de reconversión, de EREs, de inseguridad jurídica y económica. Es preciso explicar que León ha perdido casi el 80% de los empleos de la minería que tenía hace dos décadas, que las cuencas mineras son las comarcas que más población han perdido por esa crisis económica que para ellas comenzó antes; es preciso indicar que las ayudas al Plan del Carbón, las ya aprobadas, se han demorado sin razón y sin fecha. Es ineludible recordar que cuando se cierran, aunque sea temporalmente las minas, se ahorra en seguridad pero que luego las condiciones de entrada al tajo no son las mismas.

Es inevitable gritar que las cuencas necesitan una solución y explicar que con la muerte de la minería muere la economía leonesa, de las comarcas mineras y del resto.

El Partido Socialista de León siempre ha tendido la mano a buscar la solución a un sector tan castigado como el minero, y en un día como hoy seguimos manteniendo nuestro ofrecimiento al Gobierno del PP para intentar minimizar los efectos negativos de la crisis de un sector que nunca debió abandonarse y por el que hay que luchar todavía ya que de su supervivencia depende el futuro de las cuencas, la población que en ellas reside y, en definitiva, el desarrollo económico de la provincia de León.